

Pressemitteilung**Information für die Medien**

Volksbank Ulm-Biberach eG setzt sich gegen Klimakrise ein

Volksbank unterstützt weltweite Baumpflanzaktion von Felix Finkbeiner

Gemeinsam eine Billion Bäume pflanzen und schützen – das ist das Ziel der „Trillion Tree Campaign“ der Kinder- und Jugendinitiative „Plant-for-the-Planet“ von Felix Finkbeiner. Zahlreiche Vertreter aus Wirtschaft, Politik und Zivilgesellschaft haben sich dieser weltweiten Kampagne bereits angeschlossen. Auch die Volksbank Ulm-Biberach eG unterzeichnete die Deklaration zur Unterstützung der Baumpflanzaktion und unterstreicht somit ihr ökologisches Engagement für die Region.

Ulm, 7. Juni 2019. Bereits 12 Jahre ist es her, als der damals neunjährige Felix Finkbeiner die Kinder- und Jugendinitiative „Plant-for-the-Planet“ gründete und dazu aufrief, in jedem Land der Erde eine Million Bäume zu pflanzen. Mittlerweile hat sich die Organisation dem Ziel verschrieben sogar 1 000 Milliarden Bäume in die Erde zu bringen und die „Trillion Tree Campaign“ ausgerufen. Zahlreiche Vertreter aus Wirtschaft, Politik und Zivilgesellschaft haben sich dieser weltweiten Kampagne bereits angeschlossen – so auch die Volksbank Ulm-Biberach eG. Gemeinsam mit der pervormance international GmbH, dem Ulmer Initiativkreis nachhaltige Wirtschaftsentwicklung (unw), der Trivis GmbH, den Basketballern von ratiopharm Ulm, der Stadt Ulm sowie der Lokalen Agenda Ulm 21 gründete die Genossenschaftsbank bereits im vergangenen Jahr die Klima-Initiative "Ulm pflanzt Bäume". Deren Ziel ist es, 124.781 Bäume zu pflanzen – für jede/n Ulmer/in einen. Der Ulmer Baumzähler, in dem sämtliche Neupflanzungen registriert werden, fließt wiederum in die weltweite „Trillion Tree Campaign“ von „Plant-for-the-Planet“. „Wir sind stolz darauf, Teil einer so großartigen Bewegung zu sein und es ist überwältigend zu sehen, wie groß die Bereitschaft auch hier in unserer Region ist, sich aktiv für eine lebenswerte Zukunft einzusetzen“, zeigt sich der Vorstandssprecher der Volksbank, Ralph P. Blankenberg, begeistert. Ein Beispiel für vorbildliches Engagement von Bürgerinnen und Bürgern stellt der Klimaschutztag der Volksbank dar: Bereits seit 2012 veranstaltet die Genossenschaftsbank ihre Baumpflanzaktion – jedes Jahr an einem anderen Ort in ihrem

Geschäftsgebiet. Auf diese Weise wurden bereits 7.660 Bäume und Sträucher von den großen und kleinen Unterstützern in die Erde gebracht. „Mit unserem jährlichen Klimaschutztag machen wir uns bereits seit vielen Jahren stark für unsere Umwelt. Es freut uns, mit unserer Baumpflanzaktion künftig auch die „Trillion Tree Campaign“ zu unterstützen und diese ein Stückchen näher zum Erfolg zu führen“, so Blankenberg. Der nächste Klimaschutztag findet am 5. Oktober 2019 in Illertissen statt.

Ansprechpartner für Journalisten:

Anja Honold

Referentin Kommunikation

Telefon: 0731 183-1126

E-Mail: anja.honold@volksbank-ulm-biberach.de

Kathleen Parthey

Referentin Kommunikation

Telefon: 0731 183-1116

E-Mail: kathleen.parthey@volksbank-ulm-biberach.de